

オンライン朝会「1年生」4/19

校長講話

今週の水曜日に「1年生を迎える会」があります。今日は、その前に、オンラインの画面で、1年生が入学してから、今日までの学校生活を写真で振り返ります。

入学の前日、まだ春休み中ですが、6年生が1年生の教室や体育館を整備してくれました。

入学の日。正門で記念撮影をした後、6年生が案内をしてくれました。そして入学式。緊張しました。教室に戻って、先生との出会いです。

次の日も、6年生が迎えてくれました。手洗いや教室での準備もスムーズにできました。

木曜日は、校庭の探検。広～い校庭を見て回りました。富士見にしかない遊具も沢山あります。

金曜日の朝には、避難訓練がありました。1年生も立派に、命を守ることができました。この日も、先生たちと一緒に、安全に下校して、最初の1週間が終わりました。

お休み明けの月曜日、さくら学級のお友達も、しっかりした生活、様々な活動をしていました。

火曜日には、雨が降りました。傘の畳方や靴の揃え方も立派です。そして、朝、コグトシがありましたね。2年生と5年生の写真ですが、こんなに器用にできるようになります。

水曜日も雨でしたが、中休みには、6年生が遊びに来てくれるので、楽しいことがたくさんです。

そして、14日と15日には、タブレットを初めて操作しました。タブレットに、自分で自分の番号や秘密のパスワードを入力して、全員が動かせるようになりました。

また、木曜日には、おいしい給食がはじまりました。給食のワゴンも自分たちで運び、配膳も自分たちでしました。

金曜日には、中休みの外遊びもはじまりました。ここでもお兄さん、お姉さんたちが遊んでくれましたね。

振り返ると、いつも6年生が大活躍していますね。おかげで、1年生も、一つ一つできることが増えてきました。

これからもよろしくお願いします。

